
Subject: Erfahrungen mit Direkthaar.de
Posted by sentinel4minga on Mon, 20 Aug 2018 14:33:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, da ich immer noch mit dem Gedanken spiele mir ein Haarteil zuzulegen, aber nicht bereit
bin mir über viele Jahre hinweg die Haarteile von teuren Studios wie Heydecke etc zu beziehen,
wollte ich mal fragen ob hier der ein oder andere Erfahrungen damit gemacht hat, sich
Maßanfertigungen über zB Direkthaar.de zu bestellen? Also sich selbst einen Abdruck zu
erstellen und dann zusätzlich mit einer Haarprobe ein speziell angefertigtes Teil zu bestellen.
Müsste doch immernoch wesentlich billiger sein, als es über ein Studio zu bestellen, die dann
daran mitverdienen wollen, oder?
Oder macht es vielleicht Sinn, beim ersten Mal doch  in ein Studio wie Heydecke zu gehen, um
Erfahrungen zu sammeln, aber danach dann immer direkt bei den Herstellern zu bestellen? 
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